

# 日帰り旅行に行ってきました

秋の風物詩である日帰り旅行を4年ぶりに開催いたしました。  
そこには以前と変わらぬ喜びや楽しみがあり、皆さん大満足の一日となりました。



ついに皆さんに待ちに待った  
日帰り旅行の日がやってきました！  
日帰り旅行は約4年ぶりで  
しょうか。前日から楽しみで眠  
れなかつた方や、着ていく服を  
壁にかけ、楽しみにされている  
方がおられました。カラオケに  
到着し、皆さん何を歌おうか、  
何を食べようかワクワクされて  
いました。いい表情で活動の方  
ラオケで普段から歌い慣れてい  
ました。

待ちに待つ昼食では、それぞ  
れラーメン、ハンバーグ、から  
あげ、ポテト、最後にパフェ  
と、皆さん好きなものをお腹  
いっぱい食され、笑顔に満ち溢  
っていました。途中買い物に行  
きたい方は職員と出かけ、可愛  
い動物のキーホルダーやお菓子  
などを買って嬉しそうに見せて  
くださいました。

最後までカラオケを楽しまれ  
た方、カラオケとお買い物を両  
方楽しめた方、それぞれ楽し  
そうに過ごされていました。帰  
りの車の中で、皆さんのウトウ  
トと眠たそうな表情を見ている  
と満喫されたようで、私たち職  
員も嬉しい思います。

(生活支援部 中谷麻希)

## カラオケとお買い物



## 神戸どうぶつ王国



昼食はどうぶつ王国仕様のお

秋風が肌に心地よい10月25日、私たちは4年ぶりの日帰りバス旅行に行きました。目的地は5年ぶりの神戸どうぶつ王国！行きの車内では各々がパンフレットを見ながら何を見るかの話題に持ちきりで、目的地に近づくにつれ、期待はどんどんと高まっていきます。

どうぶつ王国に到着すると、期間限定のハロウィン仕様になつてあり、案山子や巨大力ボチャの置物などが皆さんをお出迎え。季節を感じさせるスポットで記念写真を撮ることができます。

昼食の後は、いざ王国内を冒険する時です。迫力ある猛獣の姿に大興奮される方、ゆったりと暮らす草食動物たちに思わず笑みがこぼれる方、自然に近い状態で過ごす動物たちを間近に見られる貴重な体験に、職員も一緒に大はしゃぎです。

最後は、お土産屋さんへ行き買い物をしました。皆さん終始楽しられており、充実した日帰り旅行になつたと思います。もう今から来年の旅行が楽しみですね。(生活支援部 綱本巧)



コロナ禍ということもあり、約4年ぶりの日帰り旅行で姫路セントラルパークに行ってきました！行く前から当日は何を着ていこうか、何を食べようか、どんな土産を買おうか、皆さんワクワクしていました。当日バスの車窓から見える秋晴れの景色を眺めながら、「いいお天気になって良かつたねえ」とおしゃべりも弾みます。

ドライブスルーサファリではトラやライオン、キリンにダチョウ、あまり見ることのない珍しい動物たちを前に、「いたいた！」とワクワクとドキドキで気持ちが高まっておられました。またカバが水の中から鼻と背中の一部だけ出し微動だにしない様子に「カバや！寝て

るわ！」と嬉しそうにお話をされていました。ご飯の後はいよいよ自由時間です。ジェットコースターに乗られる方、時間目一杯お土産選びに集中され、ご自身やご家族、お世話になっている方々のためにお土産を見せて下さつたり、思い出話に花を咲かせておられ、皆さんは「楽しかったよ！」といふ言葉や笑顔に私達職員も嬉しく思い最高のお土産を頂きました。(生活支援部 富田恵美)

